

Ante la nota alemana

NUESTRO JUICIO

La prensa da todos los matices trata el asunto palpitante de estos momentos, en diferentes tonos, y con diversos comentarios, según la «filia» que ostenta cada publicación. Nosotros que somos hispanófilos que no nos inclinamos a uno ni otro bando, no podemos sustraernos a dar nuestra opinión, a poner nuestro comentario, a la nota últimamente pasada por los imperios, centrales, decretando el bloqueo marítimo de Inglaterra, Francia e Italia.

Ante todos nos creemos obligados a lanzar nuestro anatema contra esta trágica lucha, que desgasta inhumilmente las naciones que la sostienen, agotando sus hombres y sus medios económicos; y perjudica hondamente a los neutrales, entorpeciendo su comercio y matando sus fuentes productoras. En nombre de la humanidad demandamos la paz; la paz a todo trance, sea como sea y creemos llegado el momento en que todos los pueblos que no han tomado parte en esta sangrienta contienda, la impongan, empleando la fuerza si no hubiera otro medio de reducir a los combatientes. La paz sin contemplación, sin miramientos a las razones más o menos especiosas, que cada beligerante aporta para fundamentar su derecho, porque no puede, no debe haber ningún derecho que sancione las matanzas horribles, los odios mortales desencadenados entre los pueblos que se llaman ¡oh sarcasmo! cabezas y centros de la civilización mundial. Y no se nos diga que tales empezaron, ni que cuales iban a empezar; que unos combaten por la civilización y por las pequeñas nacionalidades, ni que otros defienden su casa cercada por círculo de hierro. Todos faltan a la verdad, ninguno de ellos es sincero. Sus actos son contrarios a sus palabras. ¡Pobre paz! Entre todos la mataron y ella sola se murió.

Concretándonos al caso que motiva estas cuartillas, a la última actitud de los imperios del centro, debemos considerarla bajo dos puntos de vista; uno relacionado con el hecho en sí; la declaración del bloqueo a sus contrarios; y otro, con los medios empleados para conseguir tal objeto.

Bajo el primer aspecto, confesamos que nos causa suma extrañeza, que los que han tolerado el bloqueo marítimo de Alemania, se escandalicen ahora de que es a nación, en reciprocidad, declare el de los países aliados. Verdaderamente no tiene justificación esta diferencia de unidades de medida para los actos de los beligerantes, según pertenecían a uno o a otro bando. Los «parraleros» de Almería, hace tres campañas que no embarcan un solo barril para Hamburgo, ni para Bremen, y ténase en cuenta que el mercado alemán nos consume casi un tercio de la producción ¿Por qué no protestaron entonces, si creían la prohibición una arbitrariedad? Pudo desde luego, Alemania, en aquel mismo momento, haberse opuesto a que salieran de uva a Inglaterra, usando, mejor dicho, abusando de igual derecho que los ingleses se arrogaron; y sin embargo no lo hizo, antes bien declaró que no molestaria a los barcos españoles que llevasen frutos al Reino Unido, siempre que fueran provistos del salvo conducto de los respectivos consulados en el punto de origen; y apuntaba la esperanza de que el gobierno español consiguiera del inglés igual proceder para con ella, lo cual no se logró.

Afortunadamente la época de los embarques de la uva ha pasado y tenemos la seguridad de que en la de la próxima campaña, es imposible que sigan las cosas como hoy, pues su mismo agudismo indica el próximo fin.

No hay pues, por este lado peligro alguno para Almería; ni lo ofrece tampoco, al menos nuevo, al comercio de minerales, puesto que aquel se hace actualmente con barcos abanderados ingleses, y para estos, regía ya antes de ahora, la prohibición que se estatuye en la nota para los neutrales.

Resul a pues de todas estas consideraciones, que al acordar los beligerantes, antes del Centro, el bloqueo de los aliados, están en el mismo caso y con la misma sinrazón que cuando los aliados hicieron lo propio respecto a ellos y hemos dicho sinrazón, pues ni alemanes ni ingleses la tienen para causar estorsiones al comercio neutral. Y esta

medida, referida a la provincia, no le causa, de momento, mas perjuicios, que los que ya le ocasionaba antes la guerra.

Para razonar ahora el caso que nos ocupa bajo el segundo aspecto, es decir: de los medios empleados para hacer efectivo el bloqueo, precisa es colocarnos muy por encima de apasionamientos y estudiarlo con serenidad absoluta.

Si nos ocurre preguntar: ¿Por qué los neutrales no concurren con sus barcos al mercado alemán? Por el temor a la escuadra inglesa que lo prohíbe. Pues bien: este mismo temor existirá ahora con respecto a los medios coercitivos empleados por Alemania para hacer efectiva la prohibición.

Ya hemos sentado antes nuestro parecer respecto a la injusticia de prohibir al neutral el comercio con el contrario; pero esta injusticia la ejercen por igual centrales y aliados; y si a estos, para que tengamos eficacia, les ha bastado con el temor que infunde su potencia marítima, aquellos se han de valer de otros sistemas para lograr su objeto de inspirar otro temor igual o mayor. Los unos disponen de escuadrillas de destroyers y cruceros; los otros recurren a los submarinos. El medio de acción de los destroyers permite conservar el buque apresado y conducirlo a las cercanas bases navales donde se declare presa; el medio del submarino es exclusivamente la destrucción; y la falta de bases navales, en los mares del enemigo, no permite a los alemanes conducir ni escoltar a la embarcación contraventora, a ningún puerto.

Esta nueva arma de combate—el submarino—ha sido muy discutida y se ha inyectado, para execrarla, el decantado Derecho Internacional, pero a fuer de imparciales, hemos de convenir en que cada cual se defienda como puede; y que si antes no iban buques a Alemania, que no vayan tampoco ahora a Inglaterra.

El mal está pues en la prohibición, no en el medio empleado para hacerla cumplir; y como esta prohibición nos causa a nosotros y a los demás neutrales enormes perjuicios, debemos unirnos todos, y exigir a Inglaterra y a Alemania que, o terminen su abominable contienda, o respeten el derecho del comercio con bandera neutral, sin limitaciones; pero entendiéndose bien, esta exigencia nuestra y de todos los neutrales, ha de pesar por igual sobre ambos grupos beligerantes.

Esto es lo justo, así lo entendemos y lo exponemos al público, con la claridad que acostumbramos a emplear siempre en nuestros juicios.

En Alhama

Colocación de una primera piedra

Como saben nuestros lectores ayer a las 9 de la mañana salieron con dirección al pueblo de Alhama, invitados por aquellas autoridades, el gobernador civil señor Testor, el primer teniente alcalde señor Pérez Burillo, el Presidente de la Diputación señor Soler Bayona, don Manuel y don Francisco Esteban, don Andrés Cassinello, don Antonio Melián, ingeniero de minas, don Andrés López Rodríguez, don José González Egea, don Juan Villaspesa y don Luis Salmerón Vivas.

Con motivo de la colocación de la primera piedra en la nueva fuente, que aquel simpático pueblo, tuvo en proyecto desde hace tiempo, y cuya reforma vé en esta ocasión realizada, acudió el pueblo en masa para recibir a las personalidades que de Almería llegaban a realizar con su presencia la gran obra comenzada.

El Ayuntamiento en pleno con la banda de música siguió a los huéspedes hasta el Ayuntamiento, donde se hicieron las presentaciones de rúbrica.

El numeroso público que ocupaba la plaza del Ayuntamiento, pidió que saliese al balcón del mismo, el gobernador de Almería, quien con frases de sumo agrado, saludó al pueblo de Alhama, enalteciendo sus virtudes y amor al trabajo, por lo que fue objeto de una nutrida salva de aplausos.

El numeroso público que ocupaba la plaza del Ayuntamiento, pidió que saliese al balcón del mismo, el gobernador de Almería, quien con frases de sumo agrado, saludó al pueblo de Alhama, enalteciendo sus virtudes y amor al trabajo, por lo que fue objeto de una nutrida salva de aplausos.

Seguidamente se trasladó la Comitiva a la Iglesia de donde salió la procesión acostumbrada en honor de la Candelaria, y después se cantó una misa a la que asistió un gentío inmenso.

Al terminar ésta, se dirigieron las mencionadas autoridades e inv-

tados al acto, a la calle de la Fuente, donde se verificó la ceremonia de la colocación de la primera piedra, previo anuncio de un cohete real, y una vez verificada la lectura del acta, que fué firmada por el gobernador y demás autoridades.

Un anciano de 96 años, se distinguió de entre la concurrencia, expresando con visibles muestras de emoción, que por fin veía realizadas el comienzo de las obras que tanto ansiaba, puesto que ésta mejora, reapacuita en el bienestar de su pueblo querido. La muchedumbre aplaudía al venerable anciano, que de emoción lloraba.

Más tarde trasladóse la comitiva al Balneario, donde se sirvió por cuenta de aquel Ayuntamiento un espléndido banquete.

En los brindis, se hicieron elogios del pueblo de Alhama, y al mismo, concurren personalidades de todos los matices políticos.

Los invitados, regresaron a esta capital a las 7 de la tarde de ayer.

Facilita catálogos pavimentos José Vicente Castillo.—Muley 9

Noticias del buque «Hargland»

Como ayer dijimos a nuestros lectores, el vapor «Belos» remolcó ayer a tres embarcaciones de vela hacia el sitio donde hace pocos días encalló el buque cuyo nombre es el que encabeza estas líneas.

Los trabajos del «Belos» han sido inútiles, pues la fiereza del mar ha impedido que pueda verificarse el salvamento, hasta la hora en que escribimos estas líneas.

El «Belos» y las tres embarcaciones mencionadas, han tenido que refugiarse en Roquetas, en espera de que amaine el tiempo.

No obstante lo agitado del mar, el buque siniestrado y la tripulación siguen sin novedad.

De Marina

Bricbarca remolcada

Ayer tarde pasó a la vista de nuestro puerto, a menos de cuatro millas un vapor de alto porte remolcando un gran velero.

Infinidad de personas presenciaron desde los muelles el paso de las embarcaciones, sin que nadie supiera a qué era debida aquella novedad.

En la Comandancia de Marina donde estuvimos, no pudieron facilitarnos tampoco ninguna noticia.

Vapor embarrancado

Ayer quedó confirmada la noticia de que en aguas de Garrucha había embarrancado un vapor.

El barco siniestrado resulta ser el vapor italiano «Schio» y el lugar donde ocurrió el embarrancamiento la playa de Villaricos de verdadero peliño para las embarcaciones.

La situación del barco es difícilísima, habiéndose comenzado a trasladar el cargamento, pues se teme que el «Schio» se pierda totalmente.

El remolcador «Walkiria», compañero del «Belos» ha llegado de Melilla para realizar el salvamento.

El «Schio» procedía de Inglaterra y se dirigía a Italia con 4.000 toneladas de carbón.

Han marchado a Villaricos el representante de los armadores del «Walkiria», señor Fischer y el Cónsul del consulado italiano señor Brocca.

El que no esté en contra de sus intereses, debe comprar los mosaicos del fabricante José Vicente Castillo. Muley 9.

SEPELIO

A las seis de la tarde tuvo lugar ayer el acto de conducir a la última morada el cadáver del que en vida fué acreditado comerciante de esta plaza, don Isidro García Sempere, persona que gozaba de gran reputación y estima en todas las clases de la sociedad, como hubo de exteriorizarse en el fúnebre acto.

Ocuparon la presidencia del duelo, el Director del Banco de España, don Ricardo Montejó; el Delegado de Hacienda, don José López Quesada; el Canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don José Martínez Cayura, el presidente del Círculo Mercantil, don José Sánchez Entrena y por la familia, el sobrino del difunto, don Francisco Guillén Felices.

Llevaron las cintas del féretro, don Eduardo López Quesada, don José Quiñones, don Manuel Arias (consul de Cuba) don Nicolás del Mercado, don Manuel Bellver Díaz.

Descanse en paz el señor García Sempere y reciba su sobrino señor

Guillén la expresión de nuestro sentimiento.

Ayer recibió cristiana sepultura el Excmo. señor don Fernando Almansa y Arroyo, Marqués del Cadimo, fallecido anteaer, en sus posesiones de San Miguel, en Rioja. Descanse en paz.

Los exploradores

Los exploradores que componen la tropa de Almería, concurrirán mañana domingo, a las 8 en punto de la mañana, al domicilio social, de uniforme, cuerda, bordón, almuerzo y ración de agua, para su expedición semanal al sitio denominado Barranco de San Telmo.

Los que deseen comer en el campo entregarán antes de las 10 de esta noche, la cantidad de 40 centimos, al Sub-instructor del grupo azul, señor Gutiérrez, en el domicilio de la Asociación.

ASOMBROSO

Anoche después de la una se nos remigieron unas cuartillas sin firmar, dentro de sobre con membrete del Círculo Mercantil, en las que se da cuenta de haberse celebrado una asamblea magna, para pedir la destitución del Gobernador civil de esta provincia, por parecer a los reunidos que el señor Testor es defensor de la empresa Leblón.

Dicen las cuartillas, que se nombró una junta de defensa en la que figura un representante de la prensa diaria, y francamente hemos de manifestar el asombro que esto nos ha producido, por cuanto nosotros somos también prensa diaria y no solo no hemos dado nuestra representación a nadie (que tampoco nos ha sido solicitada) sino que se nos antoja, que el actual Gobernador, es persona muy grata y no encontramos fundamento a la petición que contra él se hace.

En el telegrama transmitido al Ministro de la Gobernación por los reunidos, se nombran ellos mismos «Almería entera» y tampoco estamos conformes con esta representación, pues nos consta que a mucha parte, a la inmensa parte de esta «Almería entera» la persona del señor Testor les es tan grata como a nosotros.

Lo avanzado de la hora, nos impide otro comentario, pero... ¡Los hay frescos!

Niña ahogada

En el sitio conocido por el pago de Calguerin de la demarcación de la ciudad de Cuevas, la niña de tres años Bernardina Pérez Alarcón, ha perecido ahogada en una acequia.

Noticias recibidas, dan cuenta, de que el fuerte viento que reinaba derribó a la criatura en la mencionada acequia donde falleció a los pocos instantes.

El señor Juez de Instrucción, ordenó el traslado del cadáver al depósito judicial.

La fiesta de San Blas

Anoche se celebró en la explanada del templo de San Blas, una bonita velada, durante la cual se quemó un artístico castillo de fuegos artificiales.

Los concurrentes fueron numerosos y todos pasaron con solaz esparcimiento el ameno rato, que proporcionó el campechano alcalde de aquel barrio y profesor de primera enseñanza, don José Joaquín Rodríguez Díaz, al cual le fué concedida por el Ayuntamiento, la subvención acostumbrada para estas fiestas tradicionales.

Mañana a la hora acostumbrada, saldrá del referido templo, la procesión que en honor del Santo, se celebra por esta todos los años y le acompañará la virgen de la S. I. I. El itinerario es el siguiente:

Salida del templo, calle de las Cruces, Rambla de Alfaro, Puerta de Purchena, calle de Granada, Carretera de Granada, y entrada en la Iglesia.

Al acto asistirá la banda del municipio.

En el mercado

Ayer hubo en el mercado una cantidad regular de pescado, que fué vendido por algunos, al precio de la tasa y no así por otros como José González y Juan Jerez, que fueron multados por contravenir en el aumento de precio y falta de peso.

La existencia de huevos se calculó en 45.000; y siguen vendiéndose a un real el par.

Podemos anunciar a nuestros lec-

tores y al público en general que en breve plazo estarán a 10 céntimos cada huevo; bien entendido sea, que cuando lo anunciemos en definitiva, se dé parte a la alcaldía de cualquier abuso que pudieran cometer con el comprador, o se acerquen a nuestra Redacción, en donde nos encontrarán siempre dispuestos a denunciar, todo aquello que siendo abusivo, repercuta en perjuicio de las clases menesterosas.

Con respecto al asunto de los huevos, tenemos que hacer una denuncia al señor Alcalde.

En las barridas Campo del Regocijo, Cruces, Avenida de Vilchez, Puerto, San Antón y otras, se venden huevos al precio de 15 céntimos, siendo de día; y por la noche, aunque a primera hora, se venden a dos, «siete perrillas».

Medida plausible

Una comisión de acaparadores de huevos ha visitado al alcalde para interesarle la autorización necesaria a fin de poder exportar huevos a diferentes puntos.

El señor Pérez Cordero se ha negado rotundamente a ello, advirtiéndoles que meterá en la cárcel a aquellos que contravinieran los mandatos de la Junta de subsistencias se permita exportar uno solo de aquellos.

La medida adoptada por el alcalde es merecedora de toda clase de encomios, pues en verdad que hace falta llevar a cabo con todo rigor estas prohibiciones, si es que no queremos, perecer de hambre.

Fiesta religiosa

Ayer mañana, se celebró en la Iglesia de la Catedral, la fiesta religiosa de la Candelaria.

Asistieron en representación del Ayuntamiento, los concejales señores Villegas y Terriza, seguidos de la fuerza municipal y la banda de música.

Los trasportes marítimas

La Junta de trasportes marítimos trató en su última reunión del cabotaje nacional reconociendo la necesidad de mejorarlo, no porque no haya dado resultado lo que hasta ahora se ha dispuesto, sino por el aumento del transporte, que ha mejorado en cuanto a algunos productos, como es en lo que se refiere al cabotaje del carbón.

Indicó el ministro de Fomento la conveniencia de obtener una rebaja en los fletes para la exportación de la naranja, no llegándose a una solución porque es necesario consultar previamente con las Compañías armadoras.

También se trató de flete para la exportación a América, principalmente en la que se hace por los barcos de la Compañía Trasatlántica. El representante de esta Compañía ofreció transmitir a la Dirección de la misma este deseo.

Se acordó fijar el tipo de los precios para los meses de Febrero y Marzo en el transporte de trigo y harina, recibiendo la sub-comisión el encargo de proponerlo.

El que quiera invertir bien el dinero que compra los pavimentos de los que fabrica José Vicente Castillo. Muley 9

El suceso de ayer

Un hombre herido

A las dos de la tarde del día de ayer, ocurrió en el embarcadero del nuevo Alquíve, un suceso de bastante gravedad.

Miguel Ros Giménez, de 27 años de edad, que viene trabajando por espacio de quince meses en el embarcadero mencionado, se hallaba prestando su servicio en el día de ayer, metido en una torba.

Otro obrero, hubo de avisarle que arrojaba un tabicón desde cierta altura; y al intentar Miguel Ros, apartarse de él, cayó por una de las compuertas que tiene la referida torba, desde una altura de cinco metros, produciéndose heridas y megullamiento general.

Su estado es de alguna gravedad; pues se le ha tenido que dar cinco puntos en la cabeza y se queja de fuertes dolores en el costado.

Don José Gómez Rosende, médico de la Compañía que mencionamos, le hizo la primera cura, y después fué conducido a su domicilio calle del Calvario, número 71.

A las altas horas de la noche en que le visitamos, el fiero se encontraba en bastante mal estado.

El Carnaval

DISFRASES EN PUERTO

Momo el bullanguero y viejo no está casi al llegar.

Y ya hay quien desea que el paso.

¿Para qué?

Todo el año es carnaval, dijo sobrada razón el fustre Figaro.

La frase es una verdad como templo.

Desde que nuestro padre adoptó el sencillito y fresco disfraz de la hoja de parra la señora Huidobro presume de persona de poca conciencia de que ni lo es, ni lo rece.

Desde entonces acá los frescos los vivos verdaderas máscaras caretas pretenden no ser reconocidos.

Todos, cual mas cual menos, mos disfrazados por aquí abajo uno de lo que no somos o con una propia mascarilla de lo que somos.

De discreción anda vestida la tulticia, de intelectual el análisis de pródigo el avariento, de valiente el cobarde fanfarrón, de virtuoso el imprudente, de severos juzgamos muchos grandes bandoleros que haber logrado infinitas veces de la ley hacen creer que son impenetrables; y las mujeres sin honra y hombres sin honor gozan frecuentemente de la pública estima debido, a la bella y bien manejada cara de carne, que también ocultan el cieno de las almas.

De ahí la conocida y repetida frase ¡de fuera caretas! de que abusa en letras de molde y oratoria barata al par que fogosa.

Pero ni a tres tirones, ni a se quite nadie el antifaz, de prosopopeico ministro has sencillo elector porque a todo hace mucha falta, y el que se al descubierto hace el primero ta divertida farsa del vivapaso.

Cualquier alcalde de pespecree así un Maura en 1890 no hay concejal que no pensen finto a Demostógenes.

Disfrizados de genios literarios artísticos se enseñorean de centros muchos viejos y bles y buen golpe de jóv sufribles de pedantería y vanidad. Ellos mismos se triunfadores. ¿De qué?... A importa saberlo. Bastaría con creyese el público.

La careta feminista es ahora de la germanofilia y la alia de las que mas se llevan, p mujeres que presumen de p dobles los pantalones, es de misas mujeres y que aspiran gisladoras y a guadoras de pu Ya por lo pronto han cogido las das, ya guían coches en Pa automóviles en todas las gra urbes.

Esperamos que el carnaval acerque y estamos en perpetuo naval.

Y hoy, nos hemos disfrazado minúsculos filósofos, para difecarnos, como dijo el poeta, de muchos que se disfrazan de polli

A. PRA

De sociedad

Se encuentra en esta capital, un tro muy querido, y distinguido, go, don Abelardo Almécija, propietario y comerciante del blo de Illar.

Hoy marcha destinado a Nava el teniente de carabineros de Comandancia, don Joaquín Vici Hernandez.

Ayer llegó a nuestra capital el putado provincial don Vicente na.

Se encuentra baatante mejor de su enfermedad la distinguida florita Antonia Martínez Puertas

Para Guadix, marchó ayer el tren correo nuestro estimado don Francisco Martínez.

Nuevo establecimiento

La apertura de «El Monte»

Anteanoche y atentamente tados por don Carmelo Brinón, timos a la inauguración de su establecimiento «El Monte» Infinidad de amigos y carios naba el bien decorado local, s todos obsequiadísimos por el con esquisitos vinos y maris gran profusión de entremeses.

«El Monte» será indud mente de aquí en adelante, el preferido de las personas de gusto por las ricas y vari tencias con que cuenta, pa al público más exigente.

El señor Brinón tuvo e

POR TELEGRAFO

Llegada del Rey En la estación

A la hora esperada, llegó S. M. el Rey. En la estación del Mediodía le recibieron la familia real, el Gobierno, autoridades y numeroso público. Una compañía de Infantería con bandera y música rindió los honores de ordenanza.

Romanones despacha con S. M.

Ya en Palacio, el presidente del Consejo de Ministros, conde de Romanones, despachó extensamente con S. M. informándole de las impresiones que se tienen con respecto a la última nota de Alemania.

A su salida de palacio, anunció el presidente a los periodistas, que esa noche se celebraría el Consejo de Ministros después de las sesiones de las Cámaras, y que mañana se celebrará otro nuevo Consejo en palacio bajo la presidencia de don Alfonso.

Romanones reservadísimo

Varios periodistas preguntaron donde, que efecto había producido los demás países neutrales la nota alemana referente al bloqueo y dijo que todavía no había recibido informes.

Mostrose muy reservado, siendo imposibles todos los esfuerzos de los reporteros para arrancarle manifestaciones.

LAS CORTES SENADO

A las 3 y 45 declara abierta la sesión el presidente señor García Prieto.

Un secretario lee el acta de la anterior que es aprobado y re entra en el orden del día.

Ruegos y preguntas

El señor Arzobispo de Tarragona y el señor Retortillo, reproducen proposiciones y ruegos que tienen formulados en la anterior legislatura, contestándoseles que la mesa los transcribirá a los ministros respectivos.

El señor Izquierdo, se ocupa de la situación angustiosa que atravesaban las Islas Canarias, cuyo distrito representa en la alta cámara, situación agravada actualmente por el bloqueo alemán.

Pide créditos para atenuarla y que se reduzcan los fletes.

Encomía el patriotismo de los canarios que tantos reverses están sufriendo en su vida comercial.

El conde de Romanones le contesta manifestando que se preocupa profundamente de la situación de Canarias y que se atenderá a aquellas cosas como exigen las circunstancias actuales.

Seguidamente se pasa a la Orden del día.

Orden del día

Sin discusión se aprueban los acuerdos de Orense y de Soria.

Se proceden a la admisión como señores vitalicios de los señores Cebo, Galarza, Fey y Alvira. Los señores primeros juran el cargo.

Suspéndese luego la sesión y reanuda su curso a las 10 y 15 minutos. Se lee el dictamen al presidente del Consejo de Ministros y se acuerda declarar la sesión concluida.

Corbatas elegantes

precios extraordinariamente baratos. SOMBRERERIA de Sucesor de Rosales y Ulibarri.

LA CIUDAD DE LONDRES
José Molina é hijos
GRAN SASTRERIA
(UNICA EN UNIFORMES MILITARES)
Tejidos de todas clases para señoras
Gran surtido en confecciones para caballeros y niños a la moda
novedad.—SIN RIVAL EN ESTIR BARATO Y RESISTENTE.
Puerta de Purchena 2, y Granada 2.—ALMERIA.

CONGRESO

El señor Villanueva declara abierta la sesión a las tres y media.

Un secretario lee el acta de la anterior con una calma inmensa, mientras van entrando diputados en muy escaso número.

El señor Villanueva ante una desanimación aplastante de la Cámara, pronuncia un lento discurso haciendo la necrología de don Joaquín Moreno, pide que conste en acta el sentimiento de la Cámara y así se acuerda.

El señor Suárez Coronas, solicita que se equipare a los notarios con los registradores en lo que afecta a la situación de excedencia; también pide, el mismo señor que se convoque inmediatamente las oposiciones para cubrir las notaría vacantes.

Le contesta el ministro de Gracia y Justicia señor Alvarado, manifestándole que procurará complacerle. Se pasa a la Orden del día.

Entra en la discusión del proyecto de protección a las industrias. El señor Riu (don Emilio) por la comisión contesta al discurso del señor Cambó.

Justifica la necesidad de proteger las industrias nacionales y ensalza la tendencia del proyecto, orientado a este fin.

Hace resaltar la conveniencia de rescatar las líneas férreas y de nacionalizar las industrias mineras.

Rectifica el señor Cambó, el señor Riu le contesta.

El señor Alcalá Zamora habla para alusiones. Examina los aspectos prácticos de la Ley que se discute y aplaude la orientación de la misma.

Los señores Salvador (don Miguel) y Valdés hacen observaciones y supone este último la conformidad de los reformistas con el proyecto.

Don Emilio Riu contesta.

El señor Vizconde de Eza habla para alusiones y pide que la protección a las industrias se extienda a la agricultura, apoyándose en atinadas consideraciones.

El señor Cambó manifiesta su conformidad con aquella extensión.

Rectifica el señor Vizconde de Eza y dice, debemos prepararnos para una posible invasión económica y que es preciso atendermos al presente las necesidades industriales.

Se levanta la sesión quedando para mañana, el continuar discutiendo este proyecto.

Orden del día

El señor Villanueva declara abierta la sesión a las tres y media.

Un secretario lee el acta de la anterior con una calma inmensa, mientras van entrando diputados en muy escaso número.

El señor Villanueva ante una desanimación aplastante de la Cámara, pronuncia un lento discurso haciendo la necrología de don Joaquín Moreno, pide que conste en acta el sentimiento de la Cámara y así se acuerda.

El señor Suárez Coronas, solicita que se equipare a los notarios con los registradores en lo que afecta a la situación de excedencia; también pide, el mismo señor que se convoque inmediatamente las oposiciones para cubrir las notaría vacantes.

Le contesta el ministro de Gracia y Justicia señor Alvarado, manifestándole que procurará complacerle. Se pasa a la Orden del día.

Entra en la discusión del proyecto de protección a las industrias. El señor Riu (don Emilio) por la comisión contesta al discurso del señor Cambó.

Justifica la necesidad de proteger las industrias nacionales y ensalza la tendencia del proyecto, orientado a este fin.

Hace resaltar la conveniencia de rescatar las líneas férreas y de nacionalizar las industrias mineras.

Rectifica el señor Cambó, el señor Riu le contesta.

El señor Alcalá Zamora habla para alusiones. Examina los aspectos prácticos de la Ley que se discute y aplaude la orientación de la misma.

Los señores Salvador (don Miguel) y Valdés hacen observaciones y supone este último la conformidad de los reformistas con el proyecto.

Don Emilio Riu contesta.

El señor Vizconde de Eza habla para alusiones y pide que la protección a las industrias se extienda a la agricultura, apoyándose en atinadas consideraciones.

El señor Cambó manifiesta su conformidad con aquella extensión.

Rectifica el señor Vizconde de Eza y dice, debemos prepararnos para una posible invasión económica y que es preciso atendermos al presente las necesidades industriales.

Se levanta la sesión quedando para mañana, el continuar discutiendo este proyecto.

LA GUERRA

Comunican de Berlín con carácter oficial el siguiente parte:

En el frente occidental entre Armentiers y Arais hicimos malograr un intento de avance de fuertes destacamentos de exploradores ingleses.

En el Acre y en el Somme solo se han registrado luchas de artillería.

Al Suroeste de Uizamout y al Noroeste de Sars apresamos un oficial y doce soldados que formaban una patrulla avanzada.

En la carretera de Gindecont los ingleses avanzaron algo pero luego contraatacamos y limpiamos de enemigos la posición cogiendo algunos prisioneros.

Parte oficial alemán

Comunican de Berlín con carácter oficial el siguiente parte:

En el frente occidental entre Armentiers y Arais hicimos malograr un intento de avance de fuertes destacamentos de exploradores ingleses.

En el Acre y en el Somme solo se han registrado luchas de artillería.

Al Suroeste de Uizamout y al Noroeste de Sars apresamos un oficial y doce soldados que formaban una patrulla avanzada.

En la carretera de Gindecont los ingleses avanzaron algo pero luego contraatacamos y limpiamos de enemigos la posición cogiendo algunos prisioneros.

Parte oficial inglés

Desde Londres comunican el siguiente parte oficial.

La prensa inglesa, considera la nota alemana, como un acto de sumra desesperación.

Parte oficial francés

Desde la Torre Eiffel de París, transcriben el siguiente parte oficial:

El ataque del enemigo a nuestras posiciones de Leinrey fracasó por completo, pues no logró con el objeto que perseguían.

Sostuvimos acciones de artillería en varios puntos logrando hacer enmudecer algunas baterías del enemigo.

Un avión alemán lanzó seis bombas sobre Dunquerque, causando escasos daños y ninguna víctima.

Otro parte inglés

Desde Londres transmiten otro parte también oficial que dice:

Mejoramos nuestras posiciones en el Norte de Beaumont y rechazamos los intentos de asaltos del enemigo en las cercanías de Grandecourt y realizamos con éxito una excursión hacia el Sur de Neurisle, de la que regresamos con algunos prisioneros y material de guerra, entre el un paquete conteniendo 12 telémetros de campaña.

Parte oficial italiano

Comunican desde Roma el siguiente parte oficial:

En las pendientes del monte Mayor atacamos un puesto avanzado del enemigo, que logramos destruir huyendo los pocos defensores que salvaron la vida, menos once que apresamos.

En el valle del Susano destruimos otro abrigo del enemigo que utilizaban a menudo para observación y que en aquel momento se hallaba abandonado.

En el mismo valle, el enemigo nos bombardeó con gases asfixiantes.

En diversas otras posiciones bombardeamos el frente enemigo, logrando hacer explotar un depósito de municiones.

Madrid y provincias

Conflicto del alumbrado en San Sebastián

Comunican de San Sebastián, que el Director de la fábrica municipal del gas, ha participado al Gobernador civil de aquella provincia que dentro de 48 horas se le terminaría el carbón, viéndose en la ineludible necesidad de no poder servir el alumbrado público.

Esto origina un enorme conflicto pues aquella fábrica, además del gas para el alumbrado, suministra fluido para calefacción, cocinas económicas y motores de varias industrias.

El Gobernador ha comunicado con urgencia al Gobierno la gravedad de la situación.

El Ayuntamiento se ha constituido en sesión extraordinaria.

Efectos de la nota alemana

En Cartagena la nota alemana ha producido honda impresión y ha suscitado apasionadísimos comentarios.

En algunos círculos se han suscitado cuestiones personales a causa

El comandante Martín Llorente

(Armando Guerra)

El juzgado militar que instruirá sumaria en averiguación de las responsabilidades que pudo contraer en Barcelona el comandante de Estado Mayor don Francisco Martín Llorente, ha sobreseído las actuaciones por no encontrar motivo para continuarla.

La autoridad judicial de la primera región ha impuesto a dicho jefe la corrección gubernativa de dos meses de arresto.

EXTRANJERO

Sobre un complot

Comunican de Londres que han comparecido ante el magistrado de Derby las cuatro personas acusadas de complot contra Lloyd George.

Todos ellos han hecho protestas de inocencia, declarando no haber tomado parte en ningún complot contra el jefe del Gobierno.

El tribunal ha aplazado la vista hasta el sábado, siendo trasladados los acusados a la prisión de Birmingham, hasta que comparezcan nuevamente ante el tribunal pasado mañana.

Entereza de un marino danés

El «Extrabladet» diario de Copenhague asegura que el vapor «Iris» llegó hoy a este puerto, pasado en el mar del Norte junto a un submarino alemán que estaba reconociendo al vapor danés «O P. Sun».

El comandante del submarino ordenó al «Iris» que se detuviese, y después de examinar la documentación dispuso que el capitán y la tripulación embarcasen en los botes. El capitán danés se negó categóricamente a hacerlo, alegando que era neutral que navegaba de un país neutral a otro, sin contrabando a bordo.

«Pueden ustedes—dijo—hundir mi barco, pero mi gente y yo permaneceremos a bordo».

Cuanto argumentos adujo el capitán del submarino no hicieron la menor impresión en la firmeza del capitán danés que consiguió así dejarse a su buque seguir libremente en su camino.

Los corsarios

Un despacho de Stokolmo, con referencia a noticias de Tokio, dice que la aparición de los dos cruceros auxiliares alemanes en el Océano Indico occidental ha obligado a las Compañías de navegación japonesas a dejar de publicar las fechas de salida de sus buques.

Otro despacho de Cristiania dice que el vapor «Hallejoerg», de la metrópoli de Bergen, que había salido de Nueva York con carga general para Burdeos, fué hundido el mes pasado a 26 grados de latitud. La tripulación se salvó.

Los periódicos noruegos creen que el vapor fué hundido por el corsario en el Atlántico, y la tripulación, embarcada prontamente, con otras; abordo del «Narrowdale».

Suicidio

Comunican de Jaén que el domingo, por la tarde, cuando mayor era la concurrencia en el paso de la Estación, y al pie de monumento de las batallas, ocurrió un suceso que costó la vida a un vendedor de bollos llamado Trmás Quesada Guillón, que por la forma en que se desarrolló aparece enmuelta en nebulosas, y se está comentando mucho, pues mientras unos afirman que se trata de un accidente, otros lo niegan rotundamente.

Parece que el hecho ocurrió en la siguiente forma: El quesada Guillón vendió unos bollos a unos soldados de la Remonta, a los que enseñó una pistola que había adquirido.

Los soldados, prudentes, le advirtieron que no jugará con esa clase de armas por ser peligrosa.

El, entonces, díjoles que estaba en el seguro y no había nada que temer, y un endo, la acción a la palabra daba frecuentes gatillazos. Una de las veces se acercó el arma a la cabeza, disparándosele sin duda por haberse corrido el seguro o bien porque la trepidación causada por la fuerza del gatillazo hiciese estallar el fulminante.

Los remonistas quedaron aterrados al sentir el disparo y ver caído, herido mortalmente al Quesada.

A Quesada, en estado agonizante, se le condujo a la Casa de Socorro y después al hospital, en cuyo benéfico establecimiento falleció a los pocos momentos.

Ultima hora

En el momento de entrar en máquina nuestra edición recibimos de nuestro activo corresponsal en Madrid, el siguiente telegrama extraordinario:

Consejo de Ministros

Acaba de celebrarse el Consejo de Ministros que anunció en mi primera conferencia ordinaria.

Ha sido en este Consejo, discutidísimo el aspecto que presentan las consecuencias del bloqueo decretado ultimamente por Alemania.

Se convino después de larga deliberación, en que es preciso buscar nuevas orientaciones para la navegación, cuya crisis motivada por las actuales circunstancias, dejará sentirse enseguida y procede remediar urgentemente.

Se cementsa mucho que se halla limitado el Consejo a este acuerdo vago y creése que ha tomado otros

Centro General de Negocios

Se gestionan cuantas reclamaciones quieran intentar los interesados contra los impuestos Municipales, para lo que se cuenta con un competente Letrado para su dirección y desarrollo.

También se gestionan, cobros de créditos y facturas y toda clase de asuntos civiles, gubernativos y centenosos administrativos.

EL AGENTE: Antonio Basconana Gimenez. CALLE MAJADO 10 6 PRINCIPE 43.

Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de país del país de Benahadux y Pechina de las variedades siguientes: Rupestris del Lal Fenomeno; Aramau Rupestris num. 1.—Para precios y detalles, José García, Benahadux (Chuche).

Doctor Noguera

Especialista en partos, Matriz, Cirugía general ELECTROTERRAPIA

Consulte: de 1 a 4 Boulevard, 56.—ALMERIA

Parraleros.—Injertos

La casa más antigua y acreditada. Precios: Injertos pie «Loria» a 0 pesetas; Injertos pie Aramau a 0 Injertos con menos, talla, 0'25; gales Gloria 2 años, 0'10; Rupestris 2 años, 0'05.

Alhabia, Francisco García Salmerón.

Se venden 2.000 injertos encabezados, cuñas de país del país, desarrollados, variedades, etc.

tes: Rupestris Lot. fenómeno; Rupestris num. 1 y Gloria peller.—Para detalles y precios se García Casas, Ilar; y I Martínez, Zaragoza 14.—Al

Doctor Eduardo Pérez

del Hospital Provincial. Lisis de sangre, asputos, y demás productos patológicos.—Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.—Tratamiento antirrábico completo.—Consulta de 2 a 4. Calle del Cid, 4.

Doctor Noguera

Especialista en partos, Matriz, Cirugía general ELECTROTERRAPIA

Consulte: de 1 a 4 Boulevard, 56.—ALMERIA

Parraleros.—Injertos

La casa más antigua y acreditada. Precios: Injertos pie «Loria» a 0 pesetas; Injertos pie Aramau a 0 Injertos con menos, talla, 0'25; gales Gloria 2 años, 0'10; Rupestris 2 años, 0'05.

Alhabia, Francisco García Salmerón.

Se venden 2.000 injertos encabezados, cuñas de país del país, desarrollados, variedades, etc.

tes: Rupestris Lot. fenómeno; Rupestris num. 1 y Gloria peller.—Para detalles y precios se García Casas, Ilar; y I Martínez, Zaragoza 14.—Al

Doctor Eduardo Pérez

del Hospital Provincial. Lisis de sangre, asputos, y demás productos patológicos.—Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.—Tratamiento antirrábico completo.—Consulta de 2 a 4. Calle del Cid, 4.

Centro General de Negocios

Se gestionan cuantas reclamaciones quieran intentar los interesados contra los impuestos Municipales, para lo que se cuenta con un competente Letrado para su dirección y desarrollo.

También se gestionan, cobros de créditos y facturas y toda clase de asuntos civiles, gubernativos y centenosos administrativos.

EL AGENTE: Antonio Basconana Gimenez. CALLE MAJADO 10 6 PRINCIPE 43.

Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de país del país de Benahadux y Pechina de las variedades siguientes: Rupestris del Lal Fenomeno; Aramau Rupestris num. 1.—Para precios y detalles, José García, Benahadux (Chuche).

Vapor español torpedeado

Se recibe un despacho de Canarias, que participa, que en aquellas aguas, ha sido torpedeado sin previo aviso el vapor de la matrícula de Santander «Noviembre» y que hay víctimas, sin precisarse cuántas.

SANCHEZ ORTIZ

Sastrería Modelo F. Martínez

Calle de Ricardos número 2

Hechuras trajes confeccionados a la medida 20 pesetas.—Hechuras Sport a la medida 20 pesetas.—Hechuras gabanes elegantísimos 22'50 pesetas.—Todo confeccionado en las últimas novedades.

Enfermedades de los ojos. DR. BLANES

Oculista de la Sociedad Hispano-Americana.—Ex Ayudante Doctor Albitos.—Consulta de 8 y de 3 a 5.—Antonio Vico, 1. quina del H. «La Perla».

Se venden rinjertos de Dal planta Americana con cuña de para, escojidas en el país, con una profundidad en el como mínimo de un metro.—Dar más informes, Plaza de Santo Domingo 6.

Doctor Noguera

Especialista en partos, Matriz, Cirugía general ELECTROTERRAPIA

Consulte: de 1 a 4 Boulevard, 56.—ALMERIA

Parraleros.—Injertos

La casa más antigua y acreditada. Precios: Injertos pie «Loria» a 0 pesetas; Injertos pie Aramau a 0 Injertos con menos, talla, 0'25; gales Gloria 2 años, 0'10; Rupestris 2 años, 0'05.

Alhabia, Francisco García Salmerón.

Se venden 2.000 injertos encabezados, cuñas de país del país, desarrollados, variedades, etc.

tes: Rupestris Lot. fenómeno; Rupestris num. 1 y Gloria peller.—Para detalles y precios se García Casas, Ilar; y I Martínez, Zaragoza 14.—Al

Doctor Eduardo Pérez

del Hospital Provincial. Lisis de sangre, asputos, y demás productos patológicos.—Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilíticas.—Tratamiento antirrábico completo.—Consulta de 2 a 4. Calle del Cid, 4.

Centro General de Negocios

Se gestionan cuantas reclamaciones quieran intentar los interesados contra los impuestos Municipales, para lo que se cuenta con un competente Letrado para su dirección y desarrollo.

También se gestionan, cobros de créditos y facturas y toda clase de asuntos civiles, gubernativos y centenosos administrativos.

EL AGENTE: Antonio Basconana Gimenez. CALLE MAJADO 10 6 PRINCIPE 43.

Se venden 3.000 injertos encabezados, cuñas de país del país de Benahadux y Pechina de las variedades siguientes: Rupestris del Lal Fenomeno; Aramau Rupestris num. 1.—Para precios y detalles, José García, Benahadux (Chuche).

EL TRIUNFO Droguería y Perfumería
Rafael González F. de la Plaza

Plaza de Nicolás Salmerón número 3. (Puerta de Purchena)

Drogas y productos químicos para la Farmacia, las Artes y la Industria.—Específicos nacionales y extranjeros.—Aguas minerales.—Pinturas de todos colores.—Barnices, Aceites, Brochas y Pinceles.—Tintes de todos colores.—Aparatos ortopédicos y artículos de goma.—Aparatos y productos para la fotografía.—Sulfato de cobre.—Sulfato de hierro, Azufre y Carbono de Calcio.—Perfumería Española y Extranjera.

Papeles pintados para el decorado de habitaciones.—Gran taller de pinturas.—Miguel Padilla Pacín, Descanso 21.

A. Ramirez Sánchez Médico especialista en las enfermedades de Nariz, garganta y oídos. Obispo Orberá 24. Consulta de 10 a 12 y

José Brotons Gil Fábrica de alpagatas
venta de artículos para el ramo

Exportación á provincias

Aguardientes

Clase corriente.	13 pesetas
Anisado doble.	16 id.
Anisado triple.	20 id.
Anisado Casalla.	24 id.
Cañac, Ron y Ginebra.	24 id.
Vino Valdepeñas y blanco.	7 id.
Vino de Albuñol.	7 id.

LUIS GARCIA ROMERO
Bodega del Patio.—Real 44.—Almería

La Nueva Malagueña
Gran empresa de pompas fúnebres.—Magníficos carruajes
Servicios económicos. GERENTE, Francisco Llorente.
20 GRANADA 20

Guía comercial e industrial de Almería

Comestibles
La Unión.—Gran almacén de ultramarinos finos. Paseo del Príncipe, núm. 25. Teléfono 281. Luis Pérez Martínez. Almería.

Francisco Rodríguez Rubi.—Real, 11. Comestibles finos de todas clases.

Gabriel Carvajal López.—Rambla de Alfarreros, 6. Azúcares, arroces, cañes, chocolates y todo lo concerniente al ramo. Marcas las más selectas. Precios los más económicos.

Francisco García López.—Tien- 32. Comestibles finos. Confección de las mejores marcas. Es- tidad en café tostados al vapor.

Ben del Carmen.—Princi- Comestibles finos. Esta ca- mejores géneros ofre- Exactitud en el pe- rraz.

Comestibles fi- erta. Puerta. hichón, con- s. Especiali- os. Lachambre.

Capaterías
Almería.—Juan Moreno Ga- Calzado de todas clases. Es- tidad en el de lujo. Príncipe- 13. Calzado de l mejor y más barato.

Plaza Granados.—Paseo del 3. Raimundo Brotons Vi- Calzado de varias clases. Ven- tazos y al con todo. Tacones cha para calzado y Rafia.

Leares.—Paseo del Príncipe 3. Raimundo Brotons Vi- Calzado de varias clases. Ven- tazos y al con todo. Tacones cha para calzado y Rafia.

Perfumerías
Almería.—Perfumería ju- 8. bastones, encajes y borda- dículos de viaje. Tien- da.

Confiterías
El de Septiembre.—La casa más acreditada de Almería. Ram- bla Alfarreros, 4. Suncusal, Cas- tel.

Relojerías
José Galera de la Rosa.—Taller de reparaciones de toda clase de relojes con garantía. Granada, 4. Almería.

Platerías
Manuel Navarro.—Tien- 34. Se hacen toda clase de composuras, por difíciles que sean, en alhajas de oro y plata.

Francisco de P. Giménez.—Real, 2. Joyería y platería.

Practicantes
Antonio Herrera García.—Practi- cante. Calle de Santa Rita, núme- ro 8.

Miguel Marín.—Practicante. Pla- za de Pavia.

Callista.—José Gil Segura, Pez. 1. Extirpación rápida y completa de callos y toda clase de durezas. Economía.

Droguerías
Droguería y perfumería.—Fede- rico Larios Cárdenas. Paseo del Príncipe, 27. Aceite puro de higa- do de bacalao fresco.

Aceite de hígado de bacalao puro de Terranova. Se acaba de recibir y se vende en botellas de un kilo en la acreditada droguería del AR- CO IRIS.

Cristalerías
Instalaciones de cristales a domi- cilio. Prontitud y economía. Tien- da, 18 y 20. Perea, 1.

Hotelerías y Fondas
H. de la Virgen del Mar.—Real, 21. Pupos desde 3 pesetas en ade- lante.

H. la Perla.—P. del Carmen 7. El más antiguo y recomendable de Almería por su trato y buen ser- vicio. Posee cuartos de baños.

Pavimentos
Mosaicos Ropello.—Fábrica de Pavimentos hidráulicos de Eduardo López. Calle de Granada, número 62.

La Bombilla
Real, 43. Cenas económicas. Man- zanilla «La Flamenca». Vinos y lico- res finos. Chocolates y almuer- zos.

Aguas minerales
Aguas de Morataliz.—Las más ra- diactivas de España. Únicas en su clase. Depósito central: Barquillo, 4. Madrid. En Almería, Paseo del Príncipe, 11.

Especialistas
Doctor Balboa.—Especialista en partos. Conde Oñalía 26.

Peluquerías
Peluquería.—Viedma. Plaza del Carmen, 3. Servicio esme- rado, último modelo en corte ds pelo a la parisien, arreglo de barbas y peinados de todas clases y esmero en el trabajo.

El mejor corte de pelo, más moderno y con mayor prontitud se hace en la peluque- ría establecida en la casa nú- mero 35 del Paseo del Prin- cipe.

Funerarias
La Soledad.—Antonio Marín. Du- rán. Granada, 28. Teléfono 108 y 144. Servicio permanente.

Transportes
Julio Bou Carpio.—Embar- ques y reexpedición de mer- cancias. Despacho de Aduana. Consignaciones, transi- tos, comisiones y seguros. Transportes combinados de domicilio a domicilio.

Calle de Aguilar Martell, es- quina a la calle de Arapiles. Teléfono 252. Corresponsa- les en Barcelona, Valencia y

Quincalla
«El Fenix».—Quincalla, pa- quetería, perfumería, adorno- s, bordados y encajes. Cui- biertos de metal blanco. Es- dármez y Morillas. Sucesores de Gerónimo Ramírez de Sep- ulveda. Tien- 1.

Pedro Llorea.—Estableci- miento de quincalla, paque- tería, bisutería, mercería y novedades, perfumería y arti- culos de viaje, géneros de punto, especialidad en pun- tallas, tiras bordadas y arti- culos para labores. Tien- 8 y sucursal, Príncipe nú- mero 16.

Ferreterías
El Candado.—Almacén de fe- rretería. Herrajes para edifi- cios. Herramientas diversas. Maquinarias para industrias. Metales. Artículos de sanea- miento.

Sombrerías
José Plaza Milán.—Tien- 8. Fabrica de sombreros de fieltro. Plaza de Canalejas, 4. Ventas al detall.

Alimentos
Chocolate Lenit.—De la casa Lenit hermanos y C. Bur- deos.

Panaderías
San Isidro.—Regocijos, 26. El mejor pan de Almería.

La Nueva Tahona.—Fábrica de pan de todas clases. Es- pecialidad en pan dormido, de azúcar, de aceite, mante- cados, roseos de agurdiende y el inimitable bollo de Amsterdam. Plaza de Cana- lejas, (antes Flores).

Juan Satvaor Zea.—Real 37

Maquinarias
Aznar Tonda y C.—Maqui- naria, material eléctrico, motores, bombas, gasógenos, instalaciones de riego, lám- paras de filamento metálico, etc., etc. Paseo del Princi- pe, 27.

Representantes
Francisco Bracho Carbone- ro. Granada, 48. Harinas, azúcares, bacalao café.

Alimentos
Chocolate Lenit.—De la casa Lenit hermanos y C. Bur- deos.

Panaderías
San Isidro.—Regocijos, 26. El mejor pan de Almería.

La Nueva Tahona.—Fábrica de pan de todas clases. Es- pecialidad en pan dormido, de azúcar, de aceite, mante- cados, roseos de agurdiende y el inimitable bollo de Amsterdam. Plaza de Cana- lejas, (antes Flores).

Juan Satvaor Zea.—Real 37

Alimentos
Chocolate Lenit.—De la casa Lenit hermanos y C. Bur- deos.

Panaderías
San Isidro.—Regocijos, 26. El mejor pan de Almería.

La Nueva Tahona.—Fábrica de pan de todas clases. Es- pecialidad en pan dormido, de azúcar, de aceite, mante- cados, roseos de agurdiende y el inimitable bollo de Amsterdam. Plaza de Cana- lejas, (antes Flores).

Juan Satvaor Zea.—Real 37

Pañerías
LA ISLA DE CUBA.—Real 4.—ca: a de recibir los ar- tículos para la temporada. La casa que más barato vende en Almería.

Ofertas y demandas
Piano.—Se vende un mag- nífico piano de Cola marca «Erard» en buen uso. Razón calle Orbaneja número 1

Bicicleta
«Me a d», completamente nueva, se vende a precio baratísimo. Razón: Real, 10.

Se vende una bomba peque- ña para elevar agua desde el piso bajo al principal.

Mecanógrafo
para despacho, se ofrece de una a seis de la tarde. Calle de Granada, 129.

Se transpasa o vende
una panadería con todos sus enseres correspondientes. Razón: Almedina núm 37

Se necesita
sirviente de doce a quince años. Razón Granada, 49.

Se necesita
sirviente menor de quince años, para que preste ser- vicio hasta las doce del día. Calle de Amalia, número 3.

Se alquilan
En Huércal un hotel llama- do «Bella Vista» inmediato al ferrocarril y a las carre- teras de Pechina y general y una casa en Almería, junto al mar y lindando con la «Mojineta».

Informar: despacho del abogado don Sixto Espino- sa. Emir, 10.

Se vende
una prensa de copiar en buen uso. Razón: Plaza de San Juan número 2. (B. Ato).

Se ofrece
mujer para asear estableci- mientos y despachos. Calle de Hernández número 5. (Pecho de la Ilcázala).

Alfombra
se ofrece una con buenas referencias. Oliveros número 3 darán razón.

Media ama
con leche fresca de tres- ses. Oliv-ros número 3. rán razón.

Se desea
comprar una máquina escribir marca «Under- de segunda mano, pero buen uso. Para informes, Muley 8. ca de Mosaicos.

Se vende
una preciosa guitarra lenciana de muy buen voces. Darán razón: Calle de Lorenzo número 3.

Se vende
el armazón de hierro de hornilla, con dos buques, perfectamente nuevo, y barato. Para informes: Calle Orbaneja, número 1.

Cobrador
antiguo y de muchos co- mientos en la plaza de colocación. Plaza de la guerra informarán.

SE VENDEN
de bombas aleatorias montadas sobre carrillos de hierro y una tical de rendimiento de dos mil os por hora.
Bodega del Patio.—Real, 44.

Academia de Nuestra Sra. del Rosario
GRANADA 69
Primera y segunda enseñanza.—Repaso de las asignaturas del Magiste- rio.—Preparación completa para el ingreso en Correos y demás car- reras especiales.
Profesorado competente

DIARIO DE ALMERIA
ofrece grandes ventajas a los anun- ciantes.

Esquelas de defunción a precios sumamente económicos.

Este periódico es el de mayor circulación de la provincia.

Suscripción en Almería 1.50 pesetas al mes.

En la provincia 5 pesetas trimestre.

Oficinas y talleres: Plaza de la Admi- nistración Vieja, núm. 1.

PARA CURAR
Toda clase de **DOLORES, NEURALGIAS, GRIPPE, REUMA, INFLUENZA,** son eficacísimos los **COMPRIMIDOS RHODINE**
(Sté. Usines du RHONE-PARIS)
Tubo de 20 comprimidos Plus. 1.50
DE VENTA EN FARMACIAS Y ORSQUERIAS
Depósito General: Limousin Hnos.-Tolosa

No más borrachos!
Debido a los grandes trabajos del Dr. Machimley, de Filadelfia, podemos ofrecer a los que padecen del vicio de la **ENBRIAGUEZ o BORRACHERA** un remedio eficaz y seguro, desprovisto de toda clase de narcóticos y de medicamentos desagradables.
Con un solo frasco, y siguiendo las instrucciones que en él se detallan, desaparecerá para siempre el feo vicio de la «embriaguez o borrachera».

Depositarío general en España: Dr. M. Llofrui, Ron- da de San Antonio, 15, Farmacia, Barcelona.
Se remiten frascos por correo certificado al precio de 6 pesetas uno. Se pide en todas las farmacias.

Pianos y autopiano
Erard, Pleyel, Ronich usso S. T. A. Cateura
Gran autopiano CONCERTAD. El más suave de todos los conocidos. registros de melodía.—Rollo de 65 y 88 notas para autopianos.—Cantos, discos y toda clase de accesorios.—Música de todos los autores clásicos y modernos.—Luis Sánchez Punzón.—Paseo del Príncipe número 38.

ELIXIR ESTOMACAL
de Saiz de Carlos (STOMALIX)
Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque toni- fica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS
el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos a quien los pida.

Fábrica de aguardientes Santa Enegría Destilación & MÁNUEL SORIANO. Benahadúx (Chuc

LA ISLA DE CUBA
Gran pañería y sastrería.—Calle Real, número 2.
Recibidas todas las novedades para la presente temporada.
enso surtido en géneros de gran calidad, colores sólidos y de última moda para trajes de caballeros y niños a precios baro.
n surtido en géneros para gabanes, corte de pantalón medio ancho. Trajes hechos, para niños, infinidad de formas y colores donde elegi- moda. Gabanes para niños en paten, pluma y meltons á precios económicos, mantas para viajes, impelmeables, camisas, corbatas, cue- y géneros de punto. En trajes confeccionados, gabanes y pellizas hay un gran surtido y de formas elegantísimas.

Sección de confecciones
Trajes confeccionados para caballero, clase cheviol ó paten tipo reclamo á 18 pesetas. Trajes clase meltons, cheviot, vicuña negro, azules yacolo- noja á 20, 22, 25 y 30 pesetas. Trajes de americana redonda ó cruzada, corte elegante en lana pura colores de novedad y en vicuña, gerga zule- ros sólidos á 32, 35, 40 y 45 pesetas. Gabanes para caballero de paten ó cheviot á 13, 1 y 18 pesetas. Gabanes para cabalero clase pluma ó che- dad forrados á la inglesa á 20, 25, 30 y 35 pesetas. Gabanes de novedad, forma recta ó cruzados, tejidos lana acabado gamuza á 40, 45 50y ha- setas. Gabanes de meltons cheviot y pluma con cinturón desde 40 pts. hasta 65 pesetas. Para la sección de sastrería á la m- tenemos personal apt. y competente para la confección de toda clase de prendas de vestir.

No comprar nada sin visitar antes la pañería LA ISLA DE CUBA que es la que más barato vende.